



## Una veintena de alumnos de la USAL visitan el Centro de Desarrollo Sociocultural de Peñaranda

### REDACCIÓN / WORD

#### PEÑARANDA DE BRACAMONTE.

Una veintena de alumnos del Grado de Información y Documentación de la USAL visitaron ayer el Centro de Desarrollo Sociocultural (CDS) de la Fundación Germán Sánchez Ruipérez de Peñaranda de Bracamonte, donde conocieron los proyectos y líneas de trabajo futuras del CDS, acompañados de las profesoras Araceli García y Raquel Gómez.

En esta visita formativa, los alumnos recorrieron los distintos espacios y rincones, conociendo los proyectos y programas de lectura que se desarrollan en ellos, de la mano del equipo del centro, tras haber sido recibidos por la directora del mismo, Florencia Corrienero.



Un momento de la visita al centro peñarandino. :: WORD